

**AVISO DE PRIVACIDAD
ASFIN INTERNACIONAL S.A. DE C.V.**

DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR LA LEY FEDERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES Y SU REGLAMENTO, SE EMITE EL PRESENTE AVISO DE PRIVACIDAD EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS:

I.- Identidad y domicilio del responsable:

ASFIN INTERNACIONAL S.A. de C.V. con domicilio en calle Siglo XX No. 156 Int. 1, Col. Lomas del Tecnológico, C.P. 78215, San Luis Potosí, S.L.P. A quien en lo sucesivo y para todos los efectos del presente Aviso de Privacidad se denominará "El Responsable".

II. Fines para los cuales se recaban sus datos personales:

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

Principales

I.-Realizar compras de Productos.

II.-Realizar contratación de Servicios.

III.- Llevar el control de los proveedores contratados y de sus servicios para su posterior registro y Administración en sistemas.

IV.-Dar cumplimiento a obligaciones legales y fiscales derivadas de la compra y contratación de productos y servicios

V.- Cotización de servicios.

VI. Contratar sus servicios como trabajador directo de la empresa o por la prestación de algún servicio especializado.

Accesorias

VII.-Evaluar la calidad del servicio prestado.

VIII.-Informar sobre productos o servicios ofrecidos por Asfin Internacional S.A. de C.V.

IX.-Informar sobre cambios de productos o servicios ofrecidos por Asfin Internacional S.A. de C.V.

III. Los datos personales que obtenemos y de dónde los obtenemos.

Para las finalidades señaladas en el presente Aviso de Privacidad, podemos recabar sus datos cuando usted mismo nos los proporciona o hace llegar a través de nuestros empleados, representantes o terceros que gestionan la entrega de documentos que contienen datos personales para cualquiera de los fines señalados en el punto II del presente Aviso de Privacidad.

En que caso de que usted nos proporcione datos personales sensibles, nos comprometemos a que los mismos serán tratados bajo medidas de seguridad y garantizando su confidencialidad, cumpliendo con las condiciones establecidas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento.

En cumplimiento con lo que establece el artículo 9 de la Ley en cita, El Responsable requiere que manifieste de su consentimiento expreso para el tratamiento de sus datos personales sensibles en el presente Aviso de Privacidad.

IV. Limitación del uso o divulgación de sus datos personales.

El Responsable garantiza que el uso o divulgación de los datos personales proporcionados por el Titular no serán usados para fines distintos de los señalados en el presente Aviso de Privacidad. Sin embargo, con el propósito de limitar el uso o divulgación de los datos personales, el Titular podrá solicitarlo por escrito en formato libre en el que manifieste que ese es su deseo, especificando cuáles de ellos serán afectos a dicha limitación en uso o divulgación. Dicho escrito podrá ser entregado a El Responsable en sus oficinas en el domicilio y horarios señalados en el punto X del presente Aviso de Privacidad y/o al correo electrónico: juridico@grupoasfin.com

V. Medios para ejercer sus derechos ARCO

Los Derechos ARCO son sus derechos para Acceder, Rectificar, Cancelar u Oponerse al tratamiento de sus datos personales.

El Responsable garantiza al Titular el derecho de acceder a sus datos personales en nuestra posesión y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos; cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señalados en el presente Aviso de Privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación contractual o de servicio, o bien, oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

Para el cumplimiento al ejercicio de los Derechos ARCO por parte del Titular de estos, El Responsable ha establecido lo siguiente:

- a) Que presente una solicitud por escrito en la que señale la información mínima necesaria a efecto de que sus datos puedan ser buscados y encontrados en los archivos y expedientes en posesión de El Responsable y con lo cual se pueda identificar plenamente al solicitante con el Titular de dichos datos personales;
- b) Señalar en dicha solicitud en forma específica y clara cuales de sus datos personales en posesión de El Responsable es su deseo ejercer sus Derechos ARCO y los motivos para hacerlo.

El Responsable comunicará al Titular o a su Representante Legal, en su caso, en un plazo máximo de 20 días contados a partir de la fecha en que se recibió la solicitud la determinación adoptada. De resultar procedente, se hará efectiva a los 10 días siguientes a la fecha en que se haya comunicado su respuesta. Los plazos podrán ser ampliados cuando los casos o las circunstancias así lo justifiquen.

VI. Transferencia de Datos Personales:

ASFIN INTERNACIONAL S.A. DE C.V. podrá transferir todos o parte de sus datos personales con cualquiera de las empresas relacionadas con la misma, así como demás empresas pertenecientes a GRUPO ASFÍN y en el extranjero. Asimismo, nos reservamos el derecho de compartir sus datos personales con autoridades gubernamentales, administrativas y/o judiciales en los Estados Unidos Mexicanos o en el extranjero, únicamente para los fines establecidos en el presente aviso.

ASFIN INTERNACIONAL S.A. DE C.V. transferirá sus datos personales a cualquier empresa o prestador de servicios necesario para una correcta administración de la relación laboral y para obtener el pago de salarios y prestaciones. El Responsable se reserva el derecho de transferir sus datos personales a cualquier adquirente de la empresa, cualquier subsidiaria, los activos o alguna división o negocio. El Responsable no compartirá o transferirá sus datos personales a terceros salvo en los casos previstos en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares o cualquier otra legislación o reglamento aplicable.

VII. Formas o procedimientos para revocar el consentimiento para el tratamiento de sus datos personales.

En todo momento, usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales a fin de que dejemos de hacer uso de estos. Para ello, es necesario que presente su petición al Departamento de Protección de Datos Personales señalado en el numeral X del presente Aviso de Privacidad.

VIII. Modificaciones al presente Aviso de Privacidad.

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento y por cualquier causa, modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad.

El procedimiento para efectuar modificaciones al Aviso de Privacidad será el siguiente: El Responsable podrá efectuar las modificaciones al Aviso de Privacidad que considere necesarios o que respondan a disposiciones legales, y hará del conocimiento del Titular de los datos personales que el Aviso de Privacidad ha cambiado y que ahora se encuentra disponible para su consulta y efectos legales conducentes en la página www.grupoasfin.com. o en las oficinas del Responsable en la dirección y teléfonos que mencionan en el punto X del presente Aviso de Privacidad.

IX. Uso de cookies y web beacons para obtener datos personales

Le informamos que ASFIN INTERNACIONAL S.A. DE C.V. no utiliza cookies o web beacons para obtener datos personales, por lo tanto, no existe transferencia o tratamiento de datos personales por este medio.

X. Medios de contacto del Responsable:

1. El Departamento de Protección de Datos Personales podrá recibir y oír notificaciones en el domicilio ubicado en calle Siglo XX No. 156 Int. 1, Col. Lomas del Tecnológico, C.P. 78215, San Luis Potosí, S.L.P. en los horarios de oficina de Lunes a Viernes de 9 a.m. a 14 p.m. o a los teléfonos: (444) 681-5139, (444) 123-1351, (444) 123-1350.
- 2.- Correo electrónico: juridico@grupoasfin.com
- 3.- Página web: www.grupoasfin.com

Fecha de elaboración: 22 de diciembre de 2022.